

Javier Gómez-Acebo, nuevo director general de la División de Cartón de Europac

- **Gómez-Acebo ha estado vinculado al sector desde el inicio de su carrera hace veinte años**
- **Antes de incorporarse a la compañía ocupaba el puesto de director general de Transformación de Unipapel TyD S.A.**

Madrid, 15 de noviembre de 2007.- Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.) ha incorporado a Javier Gómez-Acebo Giménez como director general de la División de Cartón. Licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y especializado en Organización Industrial, ha estado vinculado al sector del papel y el cartón desde el inicio de su carrera hace veinte años.

Hasta ahora, este madrileño de 45 años ocupaba el puesto de director general de Transformación en Unipapel Transformación y Distribución S.A., donde también formaba parte del Comité de Dirección. Se trata de la compañía líder del mercado español en la fabricación y distribución a mayoristas de sobres y bolsas postales, y material de oficina en papel y cartón.

En Unipapel, era responsable de las plantas de Guipúzcoa, La Rioja, Madrid y París, de las filiales de la compañía en Portugal, Francia, Marruecos y Andorra, y de la actividad comercial asociada. Gómez-Acebo compaginaba esta responsabilidad con la representación de Unipapel S.A. en el Consejo de Administración y el Comité de Dirección de Hispapel, S.A. Con anterioridad, fue director general de Antalis Iberia para la División Industrial y director general de Noraction S.A., entre otras cosas.

“Oportunidad de crecimiento”

Según el nuevo director general de la División de Cartón, *“mi incorporación al equipo directivo de Europac supone un reto y una oportunidad de crecimiento tanto personal como profesional. Desde su salida a Bolsa, Europac ha demostrado que dispone del grupo humano y las instalaciones con las que garantizar rentabilidad para el accionista y un proyecto de futuro para la compañía”*.

MÁS INFORMACIÓN:

Ángel Palencia
91.620.95.17 / 627.33.67.15
angel.palencia@rafagapress.com
www.europac.es

“La rentabilidad de Europac en Bolsa desde el 1 de enero triplica la obtenida por el IBEX 35”